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会長 斉藤 博司 

この１ヵ月で私の任期も終わります。あと４回の挨拶です。

この 1 年間で考えさせられたことの一つを述べさせていた

だきます。 

“忘れるべきこと、忘れてはならないこと” 「われ、人に功

あるも念（おも）うべからず、而（しか）して過ちは即ち念わ

ざるべからず。人、われに恩あらば忘るべからず、而して

恨みは即ち忘れざるべからず」 

自分が何らかの犠牲を払い、負担を受けた時には、たとえ

自発的にしたことでも、有形無形の“お返し”を期待せずに

はいられない。これが凡人（私）であると思います。私の心

の中で、友好 10 周年記念で一番気にしていた(故)大井パ

スト会長へのご報告もできましたし、大井夫人にも公式例

会に出席いただきました。 “ホッ”としております。 

 

副幹事 佐々木 俊英 

 長泉ＲＣより礼状が届いています。 

 長沼ＲＣ、第１５回国際交流フェスティバルのお礼が届

いています。 

 今回実施した「支笏湖周辺台風災害・復興の森づくり」 

のしおり配布します。また、下草刈会は中止とします。 

 次年度会長方針の下、各委員長は次年度計画書の提

出をお願い致します。 

 

親睦活動委員会  多賀  勲 

6 月 26 日（火）の今年度最終例会は「さよならパーティ」で

す。昼間は親睦ゴルフを予定しております。詳細は来週お

伝えします。 

 

 

 汲田信夫会員：受注させて頂いた今井会員の事務所、

調理センターが新築竣工。14 時から竣工祭に行ってま

いります。 

 大淵 渡会員：友好締結 10 周年事業においては桜の

木を植樹させていただきありがとうございました。大が

かりになりましたが、入口さん、和田さん お世話になり

ました。 

 佐藤文雄会員：親睦ゴルフでは送り迎えありがとうござ

いました。 

 白木松敏会員：我社ビジュアルコーポレーションの決算

を終えました。  

 多賀勲会員：どんぐり会のゴルフコンペで準優勝！  

 松坂敏之会員：先週はお休みしました。 
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2007-2008 年度 会長方針 

会長エレクト 入口 博美 

 

昨年度、長泉ＲＣ友好締結 10 周年記念事業を終えること

ができました。 

クラブ全員が一致団結 汗を流して取り組んだ事業であり

ました。これは今後における事業遂行の足がかりとして非

常に良い結果を生んだと思います。 

今年度は、ＣＬＰに基づきクラブメンバー全員が、責任を担

い活性化を図る委員会編成をしたこと、そしてクラブ運営

予算は、会員増強が図られない場合を考慮して、ニコニコ

BOX の収入を 90 万円と見込んだりしているのが、大きな

特徴であります。 

また事業実施に向けては、事業予算が不足していることか

ら具体性に欠ける方針とはなりますが、「情熱」・「汗」・

「緑」の 3 つのキーワードをテーマにし、会員の皆様とクラ

ブ協議会・理事会を経て、いわゆる全員参加型の事業を

目指したいと思います。 

現在のメンバーは、我がクラブにとって最強のメンバーで

あり、ＲＣに情熱の持った方ばかりの集団ですから、事業

推進には全く心配がありません。 

自分自身には「一生懸命やれ！」と命じております。頑張り

ますのでご支援ご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げ

ます。 

 

1. マチに「緑」を。 そして「憩い」を提供しよう。 

2. クラブメンバー全員が活動しよう。 

3. クラブ創立 20 周年記念事業に向けての検討をしよう。 

4. 会員増強に積極的に取り組もう。 


